



▶ SIAGA BENCANA

Perkuat Mitigasi, KTB Penumping Gelar Simulasi Gempa Bumi



Suasana simulasi bencana gempa Bumi yang dilaksanakan KTB Penumping, Kelurahan Gowongan, Kemantren Jetis, di Lapangan Wilosoprojo, Minggu (19/11).

Guna memperkuat mitigasi warga soal kebencanaan, Kampung Tangguh Bencana (KTB) Penumping, Kelurahan Gowongan, Kemantren Jetis, menggelar simulasi bencana gempa bumi di Lapangan Wilosoprojo, Minggu (19/11). Hal ini penting agar warga masyarakat paham dan mengetahui apa yang harus dilakukan ketika terjadi bencana.

Ketua KTB Penumping, Agung Fevrianto mengatakan pembentukan pengurus KTB Penumping telah disusun dengan baik. Pengurus KTB yang ditunjuk telah disesuaikan dengan keahlian dan latar belakang masing-masing.



"Kami berharap dengan simulasi seperti ini bisa membuat kami lebih optimal dan setiap pengurus menjadi tambah pengalaman, sehingga ketika terjadi hal-hal yang tidak diinginkan, kami siap mengevakuasi dan membantu warga," katanya, Minggu.

Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo menyebut dalam upaya mitigasi bencana

KTB memegang peranan penting yakni membentuk kampung yang tangguh dan tanggap. Selain itu, KTB merupakan upaya Pemkot Jogja dalam membangun kesiapsiagaan bencana. Hal ini penting agar warga masyarakat paham dan mengetahui apa yang harus dilakukan ketika terjadi bencana.

"Kesiapan itu memerlukan simulasi, sebuah kegiatan yang harus dilatih terus menerus. Meski demikian, kita harus terus berdoa semoga simulasi tidak dipraktikkan. Harapannya agar kita semua terus waspada dan dapat meminimalkan kerugian

sekaligus tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan," ujarnya.

Dalam simulasi yang digelar, Singgih juga mengukuhkan pengurus KTB Penumping dan menyerahkan SK KTB Penumping kepada Ketua KTB Penumping, Agung Fevrianto. Singgih juga memberikan apresiasi kepada warga Kampung Penumping yang kompak mengikuti simulasi bencana gempa bumi. "Selamat kepada pengurus KTB yang dikukuhkan, harapannya seluruh anggota selalu siaga dan waspada agar bisa mengayomi dan melindungi warganya," katanya. (Yosef Leon Pilsker/*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005